

Ciudad Real

 El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Cuanto mejor les va a los ciudadanos, más descontentos están Caballero, Page y los demás dirigentes socialistas”

A raíz de las “incomprensibles” críticas del PSOE al pago de la deuda a los ayuntamientos por parte del Gobierno de Cospedal

En su opinión, José Manuel Caballero “se ha quedado sin argumentos, y eso le da rabia y lo demuestra con la política del no, una política de la que los ciudadanos ya se cansaron hace mucho tiempo”. Cotillas no entiende cómo los dirigentes socialistas “pueden estar tan alejados, no sólo de los ciudadanos, sino de los propios alcaldes y concejales del PSOE” que han recibido de manos de Cospedal un “auténtico balón de oxígeno”. Ha asegurado que hay muchísimos alcaldes socialistas de la provincia y de la región que han llamado a las delegaciones de la Junta para agradecer el pago de una deuda generada por el PSOE durante los últimos años de la “era Barreda”, un “auténtico tapón” que Cospedal ha pagado en estos días, además de abonar lo comprometido durante la presente legislatura. “El PP paga a todos por igual, pero el PSOE era sectario en el compromiso de fondos públicos, pero sólo en el compromiso porque en realidad no pagaba a nadie”.



El pago de la deuda a los ayuntamientos fue uno de los asuntos abordados en el acto celebrado ayer en Ciudad Real con el lema “Gobiernos populares: Mejores servicios a los ciudadanos”, un importante evento “en el que hemos ayudado a que toda España sepa que las políticas de los gobiernos de Rajoy y Cospedal son claramente municipalistas, de apoyo a los alcaldes y concejales de todo tipo para que, sin sectarismo, seamos la punta de lanza del crecimiento económico y de la mejora de la calidad de vida de los vecinos”. “El PP cuida, respeta, otorga mayor autonomía y da el lugar que se merecen los consistorios ya que, además de motor de recuperación económica, son garantía de los servicios sociales básicos”.

Ciudad Real

“ El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, considera “muy lamentable” que los socialistas sean los únicos que no se alegran de que Cospedal haya saldado la deuda con los ayuntamientos

Cañizares ha indicado que el Gobierno de Cospedal ha conseguido liquidar la enorme deuda que dejó a pagar el PSOE, “una gran noticia para todos los ciudadanos menos para los propios socialistas”. Ha destacado que Castilla-La Mancha “por fin tiene un Gobierno responsable que reduce el paro y que paga la deuda”, pero el PSOE de Page, “lejos de alegrarse por la mejora del bienestar de los castellano-manchegos y dar las gracias, se atreve a criticar las buenas noticias, dando así buena muestra de su calaña”. Ha apuntado que “esta actitud irresponsable del PSOE de Page demuestra que vuelven a las andadas y que los que están ahora son los mismos que estaban antes, los que dejaron la región al borde de la quiebra y de la ruina más absoluta”.



Francisco Cañizares

Daimiel

“ El Ejecutivo regional diseña un programa especial de atención en psicogeriatría y cuidados por convalecencia

Este programa lo ha presentado Juan José García Ferrer, director general de Mayores, Personas con Discapacidad y Dependientes, durante su visita al centro de Mayores Azuer, donde se ha reunido con personal del SESCOAM, la dirección del centro y del Ayuntamiento de Daimiel. En esta reunión se han puesto las bases para coordinar la nueva prestación que vendrá a reforzar los programas de atención especializada en las residencias de titularidad pública. “Queremos ayudar a los que más apoyo necesitan, como es el caso de aquellas que tienen más de 70 años, presentan problemas de salud mental y requieren atención especializada”. De esta forma, se cumple con el objetivo marcado por el Gobierno de la presidenta Cospedal de priorizar las políticas sociales, que “respondan con recursos especializados y de calidad a las demandas de quienes más lo necesitan”.



Juan José García Ferrer

Toledo



La presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria general de esta formación a nivel nacional, María Dolores Cospedal, ha mantenido una reunión con los presidentes provinciales del PP en la región

Al encuentro, celebrado en la sede regional del PP en Toledo, han asistido el secretario general del PP de Castilla-La Mancha, Vicente Tirado; el presidente del PP de Toledo, Arturo García Tizón; el presidente del PP de Albacete, Francisco Núñez; el presidente del PP de Ciudad Real, Carlos Cotillas; el presidente del PP de Cuenca, Benjamín Prieto; y la presidenta del PP de Guadalajara, Ana Guarinos.



M^a Dolores Cospedal y Vicente Tirado con los cinco presidentes provinciales